Señor Doctor Luis Guillermo Durán Transversal 40-A No. 44A-38 La Esmeralda Bogotá, Colombia

Mi querido Luis Guillermo:

Que agradable fue haber recibido tu carta del 18 de agosto, haber revivido viejos tiempos y nuestra ya larga amistad.

No me equivoqué al localizarte como mi patrocinador ante la Academia de Ciencias. Al fin es que los años le ayudan a uno a conocer a la gente y a distiguir entre un intrigante o "cepillero" y una persona como tú que es tan alérgica a tales atitudes. Mil gracias nuevamente. Mi hijo Enrique me contó que él, su señora y mi hermano, Hector, habían asistido a la ceremonia de posesión de los nuevos miembros y que, en mi nombre, había recibido el diploma y una bella medalla. Me dijo que había estado con carios "viejos" amigos míos, pero no pudo recordarse sino de unos pocos nombres, entre los cuales no estaba el tuyo. El todavía está muy jóven para conocer a la gente de mi generación.

Sobre mis actividades aquí, te cuento que son muy interesantes y bastante variadas. Las funciones de nosotros los "Technical Advisers" consisten en planear, organizar y vigilar la ejecución de los programas de investigación minera que se desarrollan en más de 50 países de todos los continentes, en cuanto a su aspecto técnico. Esta incluye desde evaluar la solicitud de los gobiernos, hacer el plan de operaciones, seleccionar la gente que deba hacerlo, dar las instrucciones exactas de lo que debe hacer cada miembro de la misión que se envíe, estudiar los informes de progreso, visitar las áreas donde se trabaja, recomendar las variantes que deban hacerse, hasta preparar los informes finales sobre el resultado de la exploración. Como las Naciones Unidas emplean los sistemas más modernos de prospección y los ocho colegas que integran nuestro grupo son gente de mucha experiencia, uno se ve obligado a mantenerse al día con los desarrollos recientes.

Claro está que los proyectos se reporten entre todos. A mi, normalmente me toca seguir sólamente unos seis (casi todos en Africa), aunque a veces tengo que atender a otros cuando el colega correspondiente se ausanta en misión o en vacaciones. Así, en los últimos dos años me ha tocado visitar muchos países entre los cuales te menciono: Somalia, Ethiopia, Sudan, Guinea Equatorial, Niger, Costa de Marfil, Cameroon, Congo (Brazzaville), Ghana, Liberia y Gabón. Fuera de eso, en 1967 me dí una vuelta por todos los países en Suramérica para preparar el capítulo correspondiente del último estudio titulado "Survey of World Iron OreaResources, 1970" de la cual he enviado copias a la biblioteca de la Universidad, a INGEOMINAS, a la Academia y a donde el Padre Ramírez. Desafortunadamente no he podido enviar más pues vale US \$6.50 ejemplar y en el envío por avión sale como a US \$10.00. Yo no creo que ese tema sea de especial interés para tus investigaciones y por eso no te envié una copia especial para ti.

Como puedes apreciar los quehaceres me mantienen tan ocupado que ni siquiera me dejan tiempo para darme cuenta de que me estoy envejeciendo y que quizás 42 años de darle al mismo tema sean suficientes en esta única vida.

Para noviembre he pensado ir de vacaciones a Bogotá con el fin de asistir al grado del hijo que debiste conocer. Allá te localizaré para charlar sobre tantos temas interesantes.

Voy a tratar de consiguirte alguna información de las Naciones Unidas sobre oceanografía y exploración submarina para enviártela.

Recibe un abrazo de tu amigo,

Benjamin Alvarado

BA:djt